

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Feiern bis 6 Uhr!
Bernhard Häupl, Thomas Züchner (Praterdome), Christoph Peschek (v.l.)

Verlängerte Sperrstunde als Grund zum Feiern

Häupl junior lädt zur 6-Uhr-Party im Prater

Etliche Top-Events sorgen am Wochenende für lange Nächte und gute Laune.

Wien. Bürgermeister-Sohn und SPÖ-Jugendkoordinator Bernhard Häupl ist glücklich. Schließlich kann Wiens Jugend seit dieser Woche um zwei Stunden länger feiern. Aus diesem Grund lädt er gemeinsam mit SPÖ-Jugendsprecher Christoph Peschek am Samstag in den Praterdome – und das erstmals ganz offiziell bis 6 Uhr früh. Be-

sonderes Special: Zwischen 4 und 6 Uhr sind Drinks um 30 Prozent billiger.

Rathausplatz. Tausende werden dieses Wochenende zum letzten Mal auf den Rathausplatz stürmen. Denn das Filmfestival endet am Sonntag mit einem Highlight: Das Staatsopernensemble kommt nach der Vorstellung zum Fest.

Auf der Wollzeile startet um 10 Uhr das Straßenfest „Ramsuri“ mit ganztägigem Programm.